

Plantean consulta por Ministros

REFORMA / STAFF

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que propondrá una consulta popular para saber si la gente quiere que los Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean electos por voto popular.

De gira por Puebla, donde hace proselitismo en busca de la candidatura de Morena a la gubernatura, dijo que la propuesta será respaldada por los legisladores de la 4T "y que sea la gente la que decida".

"Yo quiero proponer a

mis compañeros que haya una consulta al pueblo de México, en agosto de 2024, y que los mexicanos decidan si quieren que 11 Ministros de la Corte sean electos por el voto directo de las y los mexicanos; claro, con un proceso previo de reconocimiento a la meritocracia, a su curriculum, a su formación a su experiencia y eficacia dentro del Poder Judicial.

"Pero es que hay un gran problema, dictan sentencias injustas o tienen a gente en prisión esperando un juicio por más de 10 años, y no pasa nada, no hay responsabilidad solidaria y deberia haberla", sostuvo Mier.

En un mensaje posterior, el morenista abundó que la medida permitiría acabar con los privilegios de los Ministros.

Enfatizó que en el Poder Judicial reina el nepotismo, el amiguismo, el compadrazgo, la promoción y la imposición de intereses económicos en los juzgados especializados.

"Estoy consciente que son temas espinosos, son temas que pisan callos y pisan llagas, pero lo peor que puede pasar es que nos quedemos callados", indicó.